

Les hommes en vue, *les notabilités*, étaient moins nombreux que l'an dernier, mais la foule des congressistes étaient plus grande encore que d'habitude. Parmi les personnages célèbres ou distingués présents, notons MM. Bachem, Groeber, le prince d'Arenberg ; l'abbé Dasbach, le fameux journaliste et organisateur, infatigable adversaire des Juifs et des libéraux ; le docteur Porsch, le célèbre jurisconsulte ; Lingens, le *saint d'Aix-la-Chapelle* ; NN. SS. Fischer et Schmitz, évêques auxiliaires de Cologne ; M. Brandts, un grand industriel, le *Harmel allemand* ; l'abbé Hitze, l'économiste à la réputation mondiale que Guillaume II appela dans les conseils supérieurs du travail allemand ; le prince de Loewenstein, depuis quarante-cinq ans commissaire général et organisateur des congrès catholiques ; le baron Freyberg, président du Congrès ; Mgr. Hulskamp, l'écrivain bien connu ; M. Cahensly, dont le nom est si familier aux oreilles américaines ; etc. M. Lieber, le chef parlementaire du Centre, n'a pu assister à cette réunion ; étant présentement en visite en Amérique.

Les questions traitées par les diverses commissions et par les orateurs des réunions publiques ont été celles qui d'habitude ont fait l'objet des discussions des congrès précédents, questions qui couvrent à peu près tout le champ de l'activité catholique.

Le Souverain Pontife a adressé aux Congressistes un bref ainsi qu'une dépêche de félicitations et sa bénédiction apostolique.

Le prochain congrès aura lieu à Neisse, en Silésie, et sera organisé par une commission spécialement désignée à cet effet, le prince de Loewenstein ayant renoncé, pour des raisons de santé, aux fonctions qu'il remplissait depuis si longtemps.

PORTUGAL.—Les catholiques portugais ont récemment célébré le quatrième centenaire de la fondation de l'œuvre de la Miséricorde, destinée à soulager toutes les misères humaines.

Cette œuvre fut fondée le 15 août 1898 par la reine Dona Leonor, veuve du roi Jean II.

TURQUIE.—Nous publions dans notre présente livraison la lettre apostolique par laquelle le Souverain Pontife érige en archiconfrérie *Prima-Primaria*, avec siège dans l'église de l'Anastase, à Constantinople, l'*Union de prières et de bonnes œuvres pour le retour des églises dissidentes à l'unité catholique*, fondée il y a quelques années par le R. P. d'Alzon.

Nous croyons intéresser nos lecteurs en publiant ci-dessous les règlements de cette association :

I.—Le but de la pieuse *Union* ou *archiconfrérie de Notre-Dame de l'Assomption* est d'obtenir de Dieu, par les prières et les bonnes œuvres, le retour des Eglises séparées, surtout des Eglises slaves et grecques, à l'unité catholique, et, dans ce but, de secon-